

Seniorentanz für junggebliebene Oldies



Die Stadt Penzberg veranstaltet einmal im Monat einen geselligen Tanz für alle „junggebliebenen Oldies“.

Dazu sind **am Mittwoch, 20. März**, alle Tanzbegeisterten in der Zeit von **17:30 Uhr bis 20:30 Uhr** in das Wirtshaus Urthalerhof, Urthal 4, in Sindelsdorf herzlich eingeladen.

Die Teilnahme am Seniorentanz beläuft sich pro Person auf 5,50 Euro.

Alleinunterhalter Heini Prestele sorgt mit seinem musikalischen Repertoire für fröhliche Stunden und gute Laune.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt für weitere Informationen

Stadt Penzberg

Ordnungsangelegenheiten

Maren Kaschta

Tel. 08856. 813-414

maren.kaschta@penzberg.de | www.penzberg.de

Die Stadt Penzberg ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts.
Sie wird vertreten durch den Ersten Bürgermeister Stefan Korpan.